
荏
原
平
塚
総
合
区
民
会
館

は
駅
か
ら
遠
い
の
に
利
用
料

金
は
高
く
設
定
さ
れ
て
い
ま

す
。
更
に
、
文
化
セ
ン
タ
ー

や
区
民
集
会
所
の
よ
う
に
社

会
教
育
団
体
や
地
域
住
民
が

利
用
す
る
登
録
団
体
の
減
免

制
度
が
あ
り
ま
せ
ん
。
「
な

ぜ
減
免
が
な
い
の
か
」
の
質

問
に
区
は
「
社
会
教
育
に
特

化
し
て
い
な
い
」
と
答
弁
。

減
額
制
度
が
な
い
と
、
地
域

で
１
０
０
名
弱
の
学
習
会
を

計
画
す
る
と
、
利
用
料
は
２

倍
～
３
倍
に
。
少
人
数
で
絵

手
紙
、
健
康
体
操
な
ど
の
サ
ー

ク
ル
で
利
用
し
て
も
同
様
の

負
担
増
に
な
り
ま
す
。
サ
ー

ク
ル
活
動
な
ど
は
講
師
へ
の

謝
礼
、
材
料
費
な
ど
か
か
る

の
で
利
用
料
は
少
し
で
も
安

く
が
区
民
の
願
い
で
す
。

指
定
管
理
者
制
度
が
導
入

さ
れ
る
と
、
施
設
の
管
理
・

運
営
の
経
費
節
減
と
効
率
性

に
重
点
が
置
か
れ
ま
す
。
指

定
管
理
者
は
、
利
益
の
上
が

る
料
金
設
定
と
、
職
員
の
非

常
勤
化
・
低
賃
金
化
を
す
す

め
、
質
の
確
保
が
心
配
さ
れ

ま
す
。
共
産
党
は
、
「
住
民

の
福
祉
の
増
進
」
を
目
的
と

す
る
「
公
の
施
設
」
の
公
共

性
を
守
る
た
め
直
営
を
求
め
、

条
例
に
反
対
し
ま
し
た
。

ＮＯ．３８０． ２０１２．７．２９.
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誰
も
が
利
用
で
き
る
公
共
施
設
と
し
て

直
営
を
求
め
る
…
共
産
党

平
塚
小
学
校
跡
の
文
化
ス
ポ
ー
ツ
施
設
が
来
年
３

月
に
開
設
。
地
域
の
み
な
さ
ん
の
長
年
の
願
い
が
か

な
っ
た
と
報
告
し
た
ば
か
り
で
す
が
、
区
か
ら
提
案

さ
れ
た
設
置
条
例
を
見
て
び
っ
く
り
し
ま
し
た
。
区

立
で
す
が
、
指
定
管
理
者
制
度
を
使
う
た
め
、
高
い

利
用
料
金
に
な
り
、
公
共
施
設
と
は
言
え
ま
せ
ん
。

誰
の
た
め
の
施
設
な
の
か
。
反
対
し
ま
し
た
。

荏原平塚総合

区民会館

（大会議室）

荏原文化セン

ター

（第一講習室）

荏原第一区民

集会所

（第一集会室）

午前 2,700円
1,900円

（950円）

2,600円

（1,300円）

午後 4,100円
2,800円

（1,400円）

3,800円

（1,900円）

夜間 5,600円
3,900円

（1,950円）

5,200円

（2,600円）

登録団体が100名弱規模の部屋を使用した
時の利用料金の比較（5割減額料金）



8月の無料法律相談はお休みさせていただきます。相談事がありましたら、遠慮せずに控室や事務所に連絡ください。

２０２０年五輪東京招致について
「都民の声」反対は８２．４％

昨年６月から３ヵ月間、東京都に寄せられた「都民

の声」４２０件中、反対８２％、賛成はわずか９％で
した。「五輪招致より被災地の復興、東京の防災対策
こそ最優先すべき」「都民の税金の無駄使いはやめて

ほしい」が圧倒的意見です。ところが都民の声を無視
し石原都知事は２０２０年オリンピック招致に意欲を
燃やしています。

７月１７日総務委員会で以下の報告がありました。
東京都より区長会に対し、東京招致の気運が高まるよ

うな取り組みと、財政支援の依頼があったこと。２３
区共通でＰＲグッズの配布が行われる。招致気運醸成
事業に対し特別区長会から助成が出る。各区のアスリー

ト派遣費用は、招致委員会が負担する。
皆さんはどう考えますか。共産党はオリンピックに

反対しているわけではありません。しかし２０２０年

東京招致には反対です。今東京都や区がやるべきこと
は、被災地復興と被災者支援、都民の暮らし、福祉の
増進です。

都知事と民主、自民、公明３党がオリンピック招致
にこだわる最大の理由は、オリンピックをテコにした

巨大開発（外環道、高速道路多摩新宿線、巨大港湾施
設など）の整備です。共産党都議団の推計によると７
兆円規模の事業費です。品川区の開発も一体です。反

対の声を広げましょう。 雅子

17
万
人
も
の
人
人
人
。
７
月
16
日
の
代
々

木
公
園
周
辺
は
大
変
な
こ
と
に
な
っ
て
い

ま
し
た
。
「
原
発
を
な
く
そ
う
」
の
一
点

で
全
国
か
ら
集
ま
り
ま
し
た
。
日
本
も
変

わ
る
と
実
感
し
ま
し
た
。
呼
び
か
け
人
が

次
々
に
登
壇
、
音
楽
家
の
坂
本
龍
一
さ
ん

の
あ
い
さ
つ
を
紹
介
し
ま
す
。
「
電
気
の

た
め
に
、
子
ど
も
た
ち
の
命
を
危
険
に
さ

ら
す
べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
お
金
よ
り

命
で
す
。
福
祉
の
あ
と
に
沈
黙
す
る
の
は

野
蛮
だ
、
と
い
う
の
が
私
の
信
条
で
す
。
」

と
．
共
感
が
広
が
り
ま
す
。

大
阪
の
若
き
保
育
士
集
団
が
手
作
り
グ
ッ

ズ
で
身
を
包
み
、
「
原
発
は
あ
か
ん
」

「
子
ど
も
新
シ
ス
テ
ム
も
あ
か
ん
」
と
ア

ピ
ー
ル
し
、
意
気
投
合
し
ま
し
た
。

子
ど
も
ず
れ
の
お
母
さ
ん
、
車
い
す
の

人
、
若
い
カ
ッ
プ
ル
か
ら
熟
年
の
グ
ル
ー

プ
ま
で
個
人
参
加
が
多
い
の
が
特
徴
で
す
。

新
聞
赤
旗
し
か
報
道
し
な
か
っ
た
記
事

が
大
き
く
報
道
さ
れ
ま
し
た
。
世
論
と
運

動
の
力
で
す
ね
。
引
き
続
き
頑
張
り
ま
し
ょ

う
。

雅
子揃いのさよなら原発Ｔシャツを着て

集会参加の４＋１人（いいぬま撮影）

さ
よ
な
ら
原
発
１
０
万
人
集
会
に
参
加
し
ま
し
た
。

８月５，６，７日被災地石巻に募金を届けに行ってきます。久しぶりの呼びかけです。震災復興支援募金にご協力をお願いいたします。


